



10人の仲間たち



今日は入学式。新入生をみて、どう感じましたか？「かわいいな～」とか「幼いな～」とか感じた人が多いのではないのでしょうか。

先生から見ても、新入生と2年生を比べたら、体格はもちろんのこと、みんなのほうがりっきりで見えます。やはり、この1年間でいろいろな面で成長していると思います。

しかし、入学した時の気持ちを思い出してみてください。もしかしたら、張り切っていた気持ちを忘れてはいないのでしょうか。もしそうであるなら、この1年間でどのような気持ちで頑張っていくのかを考えてみるみる良い機会です。自分やクラスのことを見つめ直してみましよう。1年間、一緒に苦楽をともしする仲間たちの紹介です。

イノウエ セイハ	キタハシ ミナミ
井上 青波	北橋 美波
キハラ ルキ	キムラ ヒナタ
木原 琉暉	木村 暖
コデラ タクミ	スミダ ユズキ
小寺 拓海	住田 柚月
ワタナベ テッペイ	ハラダ ミソラ
渡邊 哲平	原田 美空
ウエノ アヤカ	マルヤマ マユ
上野 彩花	丸山 真由

さっそく春休みの課題を集めましたが、ほとんどの人が全て揃えて提出できました。当たり前のことを当たり前でできるといことは、大変素晴らしいです！ただ……。

再提出の人、多くないですか？

ちょっとショックです。課題は「出す」だけでなく、「やりきる」ことが大切です。提出する前に、もう一度確認してみましよう。部活動の時間が圧迫される原因を自ら防いでいきたいですね。

